



Jorge Triana Tena (Diputado – PAN)

Entrevista con Sergio Sarmiento y Guadalupe Juárez

“Ha sido una constante que se ha utilizado, la aplanadora o lo que es lo mismo, no se le ha movido ni una coma, a pesar de que dieron algunos signos estos famosos diputados ebrardistas -que dicen que son 40, en realidad son muchos menos-, de que pudieran hacer alguna modificación, sobre todo, a las referencias que se tienen como el precio del barril de petróleo o el tipo de cambio. La realidad es que se espera muy poco, el día de ayer votaron estos diputados a favor de la eliminación de fideicomisos del Poder Judicial y, bueno, vamos a ver qué es lo que se espera, pero seguramente habrá un debate muy intenso”.

[[HERALDO RADIO](#)]